



## **Nouveau président à la Commission scolaire du Lac-Témiscamingue**

**Ville-Marie 26 septembre 2016** – Monsieur Pierre Rivard a été élu sans opposition au poste de président au terme de la période de mise en candidature qui se terminait le 25 septembre à 17 heures. Il succède ainsi à M<sup>me</sup> Marie-Eve Gaudet.

Détenteur d'un doctorat en sciences de l'environnement et d'un baccalauréat ainsi que d'une maîtrise en génie rural, il est directeur général de l'Organisme de bassin versant du Témiscamingue.

Monsieur Rivard est commissaire depuis 2012. Il a préalablement démissionné de ses fonctions afin de se porter candidat à la présidence de la Commission scolaire. Une élection partielle aura lieu dans la circonscription numéro quatre (Est témiscamien) afin de combler ce poste devenu vacant.

Nous désirons souhaiter beaucoup de succès à M. Rivard dans ses nouvelles fonctions.

- 30 -